
 

 

  主    題  （２０１６～２０１７ ) 

・国際協会会長『ＯｕｒＦｕｔｕｒｅＢｅｇｉｎｓＴｏｄａｙ』 

       ＪＯＡＮ ＷＩＬＳＯＮ（Canada  ｶﾅﾀﾞ）   

・アジア地域会長『Ｒｅｓｐｅｃｔ Ｙ‘ｓ Ｍｏｖｅｍｅｎｔ』 

Ｔｕｎｇ Ｍｉｎｇ Ｈｓｉａｏ（台湾） 

・西日本区理事  『ワイズ魂で 更なるワイズの活性化を！』 

             「Energizing Y’sMen’s Clubs with The Y’s spirit!」 

   副題 「定例会の充実と活発な奉仕活動でメンバー倍増！」 

岩本 悟（熊本西ワイズメンズクラブ） 

・六甲部 部長 『楽しい交流と、やりがいのある奉仕活動で 

更なるクラブ活性化を図ろう 』   長井 慎吾（西宮クラブ） 

・西宮クラブ会長 『明るく、楽しく、チームワークで行動し、さらに活力ある 

クラブにしよう（胸に炎を燃やそう）』    万本 敬一 

２０１７年５月 西日本区強調ポイント“ L T  ” 

リーダーシップ無くしてリーダーに非ず！  クラブ、部、区、あらゆる機会に学びの場が存在します。その

機会を学びと捉えるか否かがリーダーの資質の違いです。全てを有意義に捉えリーダーシップを身に着けて下さ

い。              船木順司ワイズリーダーシップ開発委員長（京都トップスクラブ） 

 

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

２０１７年５月            

８８８２２２９９９号号号      
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ｓｓｉｉｎｎｃｃｅｅ    １１９９４４８８．．５５．．１１７７  

スポンサークラブ 

 大 阪 クラブ 

ＤＢＣ 

近江八幡クラブ 

広 島 クラブ 
 

クラブ主役員 

会  長 万本 敬一 

直前会長 浅野 純一 

書  記 浅野 純一 

書  記 河野 彰  

会  計 濱崎 進一 

会  計 足立  康幸 

監   事  西山 茂夫 

担当主事 藤田 良祐 

六甲部長 長井 慎吾       

 六甲部書記  浜 浩一 

六甲部会計 山本 常雄 

部事務局長 馬場 一郎 

７０周年記念事業 

準備委員長  岡田佑一郎 

区事務局員 小野 勅紘 

2017年５月例会のご案内 

日時：2017年５月1２日（金）19時～22時  

場所：西宮YMCA ２保育園3F 

ドライバー：濱浩一ワイズ、浅野純一ワイズ  

1．開会点鐘          万本会長  

2．ワイズソング 一同  

3．聖書朗読          浅野ワイズ  

4．ゲスト・ビジター紹介   万本会長 

５．食前感謝    

６．会食・懇談 

７．ゲストスピーチ      加藤利明氏 

  神戸・トルコ友好協会会長 相楽園館長 

「神戸とトルコとの物語」 

８．熊本地震被災地支援募金のお願い 万本会長 

９．お誕生日のお祝い 

１０．ワイズニュース       万本会長 

１１．YMCA報告         藤田主事 

１２。閉会点鐘          万本会長 

今 月 の 聖 句   

  パウロの回心 

するとただちに、サウロ(パウロ)の目から うろこ のよ

うな物が落ちて、目が見えるようになった。          

(使徒行伝 9章18節)  浅野ワイズ選 

４月 例会出席状況   在籍会員数 ２２名 

第１例会(４．１４金)   第２例会（４．２８金） 

メン   ２１名       メン         １３名 

メネット  ２名       メネット    ０名 

ゲスト  １１名       合計  １３名 

    合計 ３４名     出席率９５．５％    

ファンド・ＢＦ     ４月     年度累計 

ニコニコファンド   ¥ ４，０００  ¥５０,３２５ 

ＢＦ＠３００     ¥ ６，３００  ¥３３,０００， 

東日本震災＠２００  ¥ ４，２００  ¥２２,０００ 

 

 

 

 

 

 ＨＨＨａａａｐｐｐｐｐｐｙｙｙ   ＢＢＢｉｉｉｒｒｒｔｔｔｈｈｈｄｄｄａａａｙｙｙ   ＴＴＴｏｏｏ   ＹＹＹｏｏｏｕｕｕ             ５月の お誕生日おめでとうございます 

４日 足立 康幸 メン           ５日 河野 佐和子 メネット   

７日 馬場 季公子 メネット   １０日 藤田 良祐 メン       ３０日 馬場 貴英メン     
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               万本 敬一会長

 

ドライバー 山口政紀メン、馬場貴英メン 

新年度春一番の例会は恒例の職員歓送迎会に交流例

会を加えておこなわれました。 

4月14日（金）19時~20時15分、第一部が保育園

3階その後、第二部は近くの「夢庵｝でおおよそ22時

までで解散。一部までの参加と二部よりの参加、お仕事

の関係でした。 

定刻に馬場貴英ドライバーの進行で始まり、万本会長か

ら職員の退職歓送感謝と新入歓迎のそれぞれへの激励

でありました。 

点鐘と元気なワイズソングは初めてできっとビックリ

されたでしょう（手も高く上げて）。 

馬場貴英メン選の聖書朗読と感話、藤田メンの食前感謝

の祈りで会食が始まりました。 

万本会長のワイズニュース、藤田メンのYMCAニュ

ースも食事をいただきつつでした。 

原田泰志さんが15年の勤務（余島で6年）を終え地域・

野外活動を模索しつつ新たな活動へ向われます。健闘を

祈り会長よりお餞別（図書カード）が手渡されました。 

保育園へ入職は吉川ひなさん（西宮YMCA）、八尾

百華さん、門谷あゆみさん（つとがわYMCA）の3

名で球技やノルウェー滞在などの経験を話され緊張

の中にも笑顔で乳児や幼児、子どもたちとの取り組

みを始めておられます。丁寧な自己紹介は期待に満

ちていました。 

山田可奈さんは 7 年目でユースプラザからの異動

です。お得意技のバスケットボールのデモは小柄な

がらも迫力ありで喝采でした。ワイズも活動紹介を

交えてクラブ役員と六甲部役員が自己紹介をしまし

た。その後「古希」の誕生日を迎えた濵メンと丸山

メンほか藤田・足立メネットで 4 人へのお祝いは大

きな歌声でした。 

場所を移しての二部にはお腹を空かしてお仕事を終

えたスタッフの方々の合流で交流例会はさらに盛り

上がりました。スタッフを各テーブルに招いて、飲

み物や追加の食事の注文を一遍にそれぞれがするの

でお店はてんやわんや、浅野メンの調整をほぼ無視、

満腹・満足いくまで会話や飲食を続けるのでした。

その他のワイズやスタッフも自己紹介を懸命にする

のですがよく聞き取れたでしょうか？昨年の新入職

員が参加してくれ活動をや苦労話などが語られたと

思います。太田ひかりさん、藤原梓さん、丸智樹さ

ん、そして浜脇学童で活躍の森川俊介さんはこの度

登用。彼は西宮Yのメンバー、リーダーから経験を

積んで正職員。 

大塚雅人さんさらに二つの保育園の園長の谷川尚さ

んが追っ付け参加くださり大盛り上がりました。若

い職員ベテランの職員が力を合わせてブランチと保

育園が地域で活躍されること願って散会となりまし

た。大いに交流ができたでしょうか。 

残念なのは永らく西宮のメンや担当で活躍された三

島浩司さんが異動で「あかしこども広場」の担当と

なりましたが不参加（餞別あり）で 4 月から西宮ク

ラブは22名となりました。 

出席は浅野、足立、石井、岩田、岡田、小野、河
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野、阪根、長井、馬場一郎、馬場貴英、濵、濵崎、廣瀬、

藤田、藤原、丸山、万本、山口政紀。山口吉郎、山本の

各メンと宮地、山口洋子の各メネットで 21 名と 2 名。

職員は 11 名で合計 34 名の参加となりました。（山口

政紀） 

 

新人には、特殊用

語に着いていくの

が！ 

広島ワイズメンズク

ラブ 福原 秀穂メン 

原稿を書いている今、広島は丁度桜が散り始めようと

しています。これが幸いして、４月８日から12日にか

けて、広島クラブはＩＢＣのロシアエカテリンブルグ−

１から２人のゲストを満開の桜で迎えることができま

した。 

さて、私はクラブ間交換用の原稿を要請されましたが、

２月に広島クラブのブリテンへ自己紹介で書いた原稿

に加筆修正して挨拶とさせていただきます。 

私は、昨年 8 月、広島市の南区の庭園料理店「半べ

え」にて、広島Y’sMen’sClubに、金子敏郎会長のお勧

めで入会を許されました福原秀穂です。昭和 18 年 11

月生まれ、73 歳です。現在は勤務先相談役として、午

前中だけですが出勤しています。感謝、感謝です。 

私がクラブに入会して感じたことは、「ことば」が理

解しにくかったことです。例えば、「ブリテン

（Bulletin）」を聞いたときには、何をおっしゃってい

るのか判りませんでした。クラブにも歴史があり、伝統

もあり、昔からのメンバーには当たり前のことですが、

新人の私には難解なことでした。今でこそ、その意味は

理解できましたが、その由来はまだよくわかりません。

他にも特殊用語が多く、まずその理解に時間がかかりそ

うです。 

そうはいっても、私の例会出席回数はまだ2回です。

まだ四季を過ごしていません。これからもクラブの

ことをしっかりと勉強して、皆様と一緒に活動し、

社会貢献できる日が早く来るよう頑張ります。よろ

しくお願いいたします。 

     ○六甲部長活動あれこれ記  

 長井 慎吾ワイズ 

 ４月１５日賀川記念館で開催した、第二回六

甲部評議会にて、次々期六甲部部長に神戸西ク

ラブの大田ワイズを推薦し賛成多数で承認され

ました。私が次期部長であった際に次々期部長

が決まらず、色々と根回しや交渉で苦労したこ

とを思い出し返し正直ホットしました。４月８

日に開催された西日本区第三回役員会にて、理

事引き継ぎが近いにもかかわらず、次期理事が

まだ決定していない異例の状況であることが報

告され、理事の指名委員の苦労が伝わりました。

さらに、部長報告では瀬戸山陰部も次期部長が

決まらず問題であるとの報告がありました。ど

こも同じ悩みを抱えており、世話役の方々は苦

労をしております。昨年１０月の次期役員研修

会の講演で、元国際会長の藤井寛敏ワイズ（東

京江東クラブ）が米国ワイズが衰退した原因に

は、リーダーが居なくなったからとの発言があ

りました。価値観が多様なワイズをまとめてい

くリーダーは心労が多いためなり手がいません。

ＥＭＣでメンバー増強と合わせて、リーダーシ

ップをいかに確保していくか重要な課題です。

どうすればいいか良きアイデアありませんか。 

    六甲部書記 濵 浩一メン 

2017 年 4 月 15 日（土）に賀川記念館２階チャ

ペルにおいて、六甲部第２回評議会が開催された。

※座古谷光夫メン（神戸クラブ）のご逝去に伴い、

黙祷の後に開会された。 
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長井六甲部部長の開会点鐘、一同でワイズソング

斉唱、山口（政）メンの聖書朗読と開会祈祷に続き、

井上総主事に来賓ご挨拶を頂いた。その後、濵書記

により六甲部部則第９条にて議決を要する事項並び

に評議会の成立、議決の成立について確認がなされ、

出席者の内、議決権を有する者を濵書記が点呼し５

４名を数え、六甲部構成員１３３名の３分の一、即

ち４５名以上の出席により評議会の成立を報告した。 

長井部長、山本会計、各事業主査、各クラブ会長

より活動中間報告がなされた。その後に、３つの議

案審議がなされ、長井六甲部部長より各議案を説明

の後、各議案とも賛成多数にて承認された。（詳し

くは六甲部ホームページをご参照ください） 

 それからクラブ活動活性化の取り組みについて活

発に意見交換がなされ、岩井主事より神戸ＹＭＣＡ

からのアピールがあり、第2回東西日本区交流会参

加報告については、時間の関係で後ほど読んでいた

だくこととなり、長井六甲部部長による閉会点鐘と

なった。 

引き続き、六甲部８クラブ交流会となり、馬場（一）

メンの司会進行により、小野メンの食前の感謝に始

まり、お互いに交流を深めて、各クラブのアピール

などもあり、杉本次期六甲部部長の閉会挨拶により

お開きとなった。 

  ＹＭＣＡニュース  

           藤田 良祐担当主事 

早いもので新年度も 1 ヶ月を過ぎました。西宮

YMCAでは用海、浜脇、香櫨園の3センターで学童保

育を行っています。4月1日からは多くの新1年生を迎

え、3センター合計で412名の子ども達が集いました。

3月 31日までは保育園へ通っていたのに、4月 1日に

なると急に学童保育へ通うことになった新 1 年生、急

激な環境の変化に戸惑い涙ぐみながらも、上級生になぐ

さめられて新たな生活をスタートしています。保育園で

も入園式が行われ慌しい 4 月を過ごしていましたが、

ようやく落ち着きを取り戻しつつあります。 

神戸 YMCA ニュースをお知らせさせていただき

ますので、お目通しください。 

1．イースター早天礼拝 

 4月17日（日）神戸三宮の東遊園地において神戸

YMCA・YWCA合同イースター早天礼拝が行われま

した。146 名が集い、日本基督教団神戸栄光教会の

榮伝道師より「死を超えて」と題してメッセージを

いただきました。このイースター早天礼拝は、1922

（大正11）年4月に諏訪山金星台でもたれた復活節

早朝賛美礼拝にはじまり、今回で95回目を迎えまし

た。 

2．宝塚YMCAチャリティーバザー 

 今年で30回目を迎える宝塚YMCAチャリティー

バザーが開催されます。当日は是非、お立ち寄りく

ださい。お楽しみ抽選券も販売しています。ご協力

を宜しくお願い致します。 

 日時：2017年5月27日（土）11：00～14：00 

 場所：カルチェヌーボ宝塚逆瀬川（旧アピア 3）

1Fフロア 

 内容：蚤の市、食事販売、お楽しみ抽選会など 

3．第36回神戸YMCAチャリティーゴルフ大会 

 毎年、春と秋に開催しています神戸YMCA青少年

指導者育成支援のためのチャリティーゴルフ大会で

す、春は恒例の千刈カンツリー倶楽部で開催します。

是非、ご参加ください。 

 日時：2017年5月31日（水） 

 場所：千刈カンツリー倶楽部 

 会費：20,000円（税込み）※うち5,000円がチャ

リティーになります。 

4．定期総会のご案内 

 神戸YMCA3 法人の 2016 年度活動のご報告と、

2017 年度の新たな歩みを確認する定期総会を開催

します。新しい三宮会館で行われる初めての定期総

会へ是非、ご参加ください。 

日時：2017年6月30日（金）18：30～ 
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場所：神戸YMCA三宮会館チャペル 

議事：会則等改定について 

報告・表彰： （1）2016年度事業活動概況・ 

2017年度事業方針 

（2）監事報告（3）ボランティア奨励賞 

リーダー会便りリーダー：永峰 秀悟さん 

新年度がスタートしました。西宮YMCAでも今年も

3つのセクション分かれて活動しています。各セクショ

ンから活動報告をさせていただきます。 

キッズ（幼児） 

4月例会では北山緑化植物園に行きました。植物園に

は桜が咲いていて、4月の例会にぴったりでした！子供

達は池の周りを散歩したり、大きな岩に登って遊んだり

して楽しい時間を過ごしました。岩登りが初めての子ど

も達もいて、大きな岩を目の前にして大興奮でした。5

月からも子供達がめいっぱい楽しめるプログラムを考

えたいと思っています。 

ジュニア（小学校低学年） 

4月例会は、ひよどり台森林公園に行きました。木々

が生い茂る豊かな自然の中で森の中を探検したり、木の

実や葉っぱをつかってクラフトをしたり、子ども達が自

分のしたいことを自分で選択して活動しました。今年度

初めての例会で緊張しているメンバーもいましたが自

然の中で遊ぶ楽しさを感じ、生き生きとした表情を浮か

べていました。 

シニア（小学校高学年） 

ひよどりごえ森林公園にて活動を行いました。ネイ

チャービンゴやチェックポイントで楽しんだり、山頂を

目指してハイキングをしたり、広場で鬼ごっこをしたり

と、それぞれのグループならではの楽しみ方ができたの

ではないかと思います。また、新しいお友達、新しいグ

ループでの活動でしたが、遊びを通して互いを知ること

ができたのではないかと思います。次回以降は、さらに

グループの仲が深まり、主体的な活動ができるよう、プ

ログラムを練っていきます。 

 
万本 敬一会長 

！震災復興フェスティバル 

 5月7日(日) 午前10時～午後4時(雨天決行)  

県立有馬富士公園 

“神戸ＹＭＣＡ三宮会館竣工記念式典･オープンハ

ウスデー 5月13日(土) 14：00～16：30 

＃5月第２例会  5月26日(金) 

＄六甲部準備役員会(引継会)  5 月 27 日(土)  

神戸ＹＭＣＡ 

％16-17年西日本区大会 6月 10日(土)～11(日)

於:熊本市 菊池市9日(金) 前夜祭 菊池市 

＆６月例会及び第二例会の日程   ドライバー  

小野メン、河野メン6月16日(金) 今年度のまとめ  

第 2例会は 23日(金)に実施 なお、6月 30日(金)

神戸ＹＭＣＡ会員総会が予定されている 

 

編集後記 ブリテン委員長 廣瀬 一雄  

４月２４日に第４回西日本区大会実行委員会がありま

した。写真はその風景。

その当日には未だ決

まっていませんでした

が、女子マラソンで著

名な有森裕子さんに

特別講演の講師と決

まりました。彼女はスペシャルオリンピックス日本の理

事長としてもご活躍とのこと。 

区大会の懇親会でのアトラクションに神戸らしく中華

の獅子舞はいかが、との提案があります。神戸での前

回のポートピアホテ

ルでの西日本区大会

でも楽しませてもらい

ましたが・・右の写真

は１月２８日の元町の

南京町での春節祭の

ショット。栄光教会での YY フォーラムへの前の行程で

した。 



 

５ 

 


